

残暑お見舞い申し上げます

連日厳しい暑さが続いており
すが、皆様にはお元気でござ
ることを喜び申し上げます。

今年も例年になく早い梅雨入りとなり、線状降水帯の発生や大雨による災害、作物への影響を大変心配してまいりました。6月9日に大雨警報が発令されましたが、幸いなことに大きな被害報告もなく安堵しております。

さて、今年1月、アメリカ合衆国大統領選においてドナルド・トランプ氏が当選し2度目のトランプ政権がスタートしました。就任当初よりアメリカファーストとされる政治スタンスの影響を受け、世界経済も不安定な状況が続いております。また、依然として終わりの見えないロシアによるウクライナ侵攻や、遂にはイスラエルとイランによる戦争危機など、世界は政治・経済ともに安定しない状況となっております。

我が国におきましても、政府による備蓄米の放出により、現在は以前の水準に戻りつつありますが、米不足による米価の高騰や、原油高に伴う燃料費の増加など、長期にわたる

物価高騰で経済や生活に大きな影をおとしています。

令和7年度がスタートし間もなく半年が経とうとしておりますが、本町におきましては、近年特に注力しております少子高齢化、移住定住対策、女性活躍など、持続可能で安心して安全に生活ができるまちづくりを目指した政策を引き続き展開しております。また、新たな取り組みとして各種新規事業も推進しておりますので、少し紹介をさせていただきます。

まずひとつ目が防犯灯設置事業補助金と防犯灯電気料金補助金です。これは、2027年末までに全ての一般照明用蛍光灯の製造・輸出入が禁止となることから、これまで町内の各自治公民館で設置していただいていた防犯灯のLED照明への更新及び今後の運用にかかる電気料金についての経費を補助する制度となっております。

次に大崎町移住応援支援金制度ですが、大隅地域以外からの転入者で就業している方に向けて支援金を支

給する制度です。これまでも移住定住促進補助金等、町外からの移住を促進するための取り組みをおこなってまいりましたが、新たに本町独自の事業として展開するものです。

また、教育分野におきましては国の推進するGIGAスクール構想第2期に対応するためのタブレット型端末の整備や学校給食費の全額補助、小中学校への入学一時金の支給など、子育てしやすい町づくりのための環境整備を進めてまいります。

スポーツ・観光分野については、昨年度から大規模改修工事をおこなっている大崎町総合体育館が、いよいよ今秋完成予定となりました。輻射熱方式を採用した空調設備を備えた体育館であり、町民の健康づくりやスポーツ活動はもちろんのこと、合宿誘致等のスポーツ観光分野でも大きな拠点施設として効果的に運営していきたいと考えております。

令和8年1月1日に、本町は町制施行90周年を迎えます。これはひとえに町民の皆様の故郷を思う愛情と

地域の絆、行政に対する

ご理解とご協力の賜物であり、心より感謝申し上げます。本年11月1日には記念式典を開催する準備を進めており、式典では多くの来賓や町民の皆様、関係機関の方々の参加をいただき、作文コンクール作品の朗読や町政にご尽力いただきました方々への表彰、新しくなった総合体育館をご披露する場とできればと考えております。

結びに残暑厳しい折から、熱中症にもご留意のうえ体調を崩されませぬようご自愛いただき、ご家族の皆様が健やかな日々をお過ごしくださいますようお願い申し上げます。残暑のごあいさついたします。

令和七年晩夏

大崎町長
他職員一同